

Media Cetak	Kedaulatan rakyat
Tanggal	20 Desember 2023
Wilayah	Kabupaten Boyolali



Pemkab Boyolali Tingkatkan Kunjungan Wisata Halaman: 6

Pemkab Boyolali Tingkatkan Kunjungan Wisata

BOYOLALI (KR) -Menjelang akhir tahun 2023, Bupati Boyolali M Said Hidayat meresmikan sejumlah taman dan ikon terbaru yang dimiliki Kabupaten Boyolali. Seremonial peresmian dipusatkan di Taman Kalpataru Kompleks Perkantoran Terpadu Boyolali sisi selatan Kelurahan Kemiri, Kecamatan Mojosongo, Senin (18/12).

Said Hidayat meresmikan taman secara langsung ini mengatakan bahwa peresmian beberapa taman dan ikon, salah satunya Taman Kalpataru dimaksudkan untuk memberikan fasilitas ruang terbuka hijau, memperbaiki kualitas lingkungan hidup dan mempercantik sudut sudut Kabupaten Boyolali. "Dapat memberikan satu dorongan memotivasi membangun kesadaran tentang bagaimana kita harus mem-

perhatikan lingkungan dengan terus-menerus menanam pohon di lingkungan kita," kata Said Hidayat.

Taman Kalpataru berdiri gagah di sudut Kompleks Perkantoran Terpadu Boyolali. Di tengah taman, terdapat Pohon Kalpataru berwarna emas dengan ornamen flora dan fauna dengan tinggi 3,12 meter dan lebar 1,76 meter sehingga memiliki luas 5,88 meter persegi dengan menelan anggaran sebesar Rp 4,5 Miliar.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Boyolali, Wiwis Trisiwi Handayani mengatakan pohon Kalpataru tersebut sebagai cerminan suatu tatanan yang menggambarkan keserasian flora dan fauna di Kabupaten Boyolali. "Ada flora fauna itu karena apa memberikan indikasi bahwa Kalpataru ini pohon

kehidupan yang bisa menaungi keanekaragaman hayati makhluk hidup," ungkap Wiwis. Usai meresmikan Taman Kalpataru, Bupati Said, Wakil Bupati (Wabup) Boyolali dan Ketua DPRD Kabupaten Boyolali masing masing melakukan penanaman pohon Kalpataru di lokasi tersebut.

Selain meresmikan Taman Kalpataru, ada agenda tersebut juga ikut meresmikan lima taman ikonik yang tersebar di beberapa lokasi. Antara lain, Taman Metal di eks Pasar Mojosongo, Taman Adipura di Jalan Pandanaran Kecamatan Boyolali, Pesangrahan Karang Tumaritis di Kebun Raya Indrokilo Boyolali, Ikon Ceret dan Pogo di Rest Area Cepogo, serta ikon Tugu Sayur di Kebon Agung Desa Ngesrep, Kecamatan Ngemplak.

Selain meresmikan taman dan ikon terbaru, agenda tersebut juga diisi dengan pemberian penghargaan Abhinawa Anugraha yang diberikan kepada perusahaan yang dinilai memiliki kinerja baik dalam pengelolaan lingkungan. Ada pula penyerahan penghargaan Sekolah

Bersih dan Hijau yang diberikan kepada sekolah terbaik dalam penerapan perilaku peduli dan berbudaya lingkungan di sekolah. Serta, penghargaan Bank Sampah yang diberikan kepada Bank Sampah dengan kinerja baik dalam kelembagaan pengelolaan bank sampah. **(Mul)-f**



KR-Mulyawan

Bupati Boyolali meresmikan sejumlah ikon terbaru Boyolali.